

# Belle réussite pour le concours de Tir à l'arc

f Partager

Twitter Tweeter

G+ Partager



Commenter

S'ABONNER



Belle réussite pour le concours de Tir à l'arc à Cugnaux./ Photo DDM, R. G.

Dimanche dernier s'est déroulé le concours de tirs à l'arc du club de **Cugnaux**, compétition officielle qualificative pour le championnat de France.

Ce fut une belle réussite avec pas moins de 124 archers qui ont répondu présents venant des départements voisins et du grand Toulouse. Le concours était articulé autour de 24 catégories d'âges qui allaient des poussins jusqu'aux super-vétérans (+ de 60 ans) et trois catégories d'arc, l'arc classique, l'arc à poulies et l'arc nu. Le tir était pour tout le monde à 18 mètres. Sur les 24 Cugnalais participants, 10 ont fini dans les 3 premiers de leurs catégories. Beaucoup de bénévoles du club se sont investis pour la réussite de cette journée, ainsi que les parents du club qui ont fait des pâtisseries. Les remises des récompenses ont eu lieu à 18 h 30, des coupes, des calendriers de l'avant et des Pères Noël en chocolat pour les plus jeunes et des tee-shirts et chocolats pour les adultes sans oublier des lots pour les arbitres.